

# エクストリームシリーズ2012 尾瀬檜枝岐大会

## 尾瀬檜枝岐大会 優勝チームコメント

チーム・コナ・ウィン 鈴木 真樹子 さん

3年前(2009年)のこの尾瀬檜枝岐大会が、チーム・コナ・ウィンでキャプテン道向さん、鈴木みさんと参加した初めてのレースでした。この時の成績は初組合せだったにも関わらず、総合2位。ミックス優勝と大快挙。

気が付いたらチーム・コナ・ウィンで出させて頂いて4年目に突入。月日の流れの早さにびっくりです。

私はアドベンチャーレースはチーム次第でミックスもオープンも関係ない！という考えなので、ミックス優勝は何度かしてるけど、どんな強いオープンチームが出てこようと、いつか負け、このチームで総合優勝をいつからか考えるようになってました。

そして今年の尾瀬檜枝岐大会。始めのセクション、チームチャレンジのミッションセブン。7つのミッションをクリアするという初の試み。楽しそう！！

そして7つのミッションの内容はこちら

- ミッションI：お年寄りとゲートボール対決
- ミッションII：笑点in児童館(子供相手に半分以上の子供が笑ったらOK)
- ミッションIII：足湯に浸かって！(時計を見ないで指定の時間がきたらあがる)
- ミッションIV：お買い物ゲーム(指定された金額、物のお買い物)
- ミッションV：ザ・鬼ごっこ(スーツ姿のウロウロしている鬼に捕まったら負け)
- ミッションVI：平野さん、橘さん、星さんを探せ(檜枝岐の代表的な名前の方を探す)
- ミッションVII：グラウンドゴルフ(5打クリアできたらOK)

というもの。

どれも難しいものはないけど、、、私達は足湯で作戦失敗してしまい10分のペナルティ。そのあとグラウンドゴルフがクリアできず(これはちょっと難しかった)なんと2ペナで20分のペナルティ。

しかしこのミッションセブンは1位で突破。ただ、20分のペナルティがあるので、少しでも早く2位以降に差をつけていない。。。

第二セクション MTB。

長い舗装路の上りと林道の上り。前にも使った事のあるコースだったので、距離感は何となくわかってたもののいつでも上りは辛いものです。でも毎回、キャプテン道向さんの牽引に助けられます。途中、今回最大のライバル？サニーサイト信濃santaよんだゴタとすれ違い、迫ってきている事を感じながらもこのセクションもトップのまま終了。

第三セクション トレッキング。

このセクションのCPは2つ。舗装路中心のコースだけど、最後の疲れてきた体(足)にロードのランは苦痛以外なものでもありません。スタートして少し走ったところで、サニーサイト信濃santaよんだゴタがバイクを終えて帰ってきました。確実に差は縮められています。

このコース行きは下り基調だけあって快調？に走れたのですが、帰りはここを上るんだよなと思いながらも色々考えてる余裕はないので、全力で始めのCPを取りにいけます。1つの目沢沿いにあるCPはどんびしゃでみつけ、すんなりゲット。残りは1つ。トラバースで進んでいくと、なんとここでサニーサイト信濃santaよんだゴタが現れました。CPを取る順番は関係なかったので、奥にあるCPを先に取りにきた様子。私たちの方がちょっとだけ先行してるもの、20分のペナルティがあるので、このままでは負けてしまう。。。

最後のCPもほぼどんびしゃにとり、行きは下りだったコースに戻る事に。ここまでずっとトップなのに、ここで10分以上離してゴールしないと、また2位になってしまう、そんな悔しい負け方したくない！と思いながら走ってはいるものの、暑さとたまってきた疲労でなかなかスピードがあげられない。いつ、サニーサイトが追いかけてくるかヒヤヒヤドキドキでした。

でも、ここからコナ、キャプテン道向さんのダブル牽引が始まったのです。鈴木みさんをロープで私は背中を押してくれるながらのダブルスズキをダブル牽引です。全くスピードが落ちない上に、時折私の背中を押してくれる強い力を感じる。私も頑張らなきゃと思いつつ、なかなかスピードは上がりません。でも、キャプテン道向さんの牽引のおかげもあって、このセクションもなんとかトップで終了

最後はMTBでゴールに戻るだけ。後ろからサニーサイト信濃santaよんだゴタは来ない、見えない。ひやひやしなながらもこのトレッキングと最後のMTBを終え、ついに1位でゴール。

トップでゴールはしたものの、10分以内にサニーサイト信濃santaよんだゴタがゴールしてしまえコナ・ウィ2位に転落してしまう。私たちがゴールしてからの10分は祈るように待ち続けてましたが、なんと、、、10分以上たっても信濃santaよんだゴタはゴール地点に現れず、ゴールに戻ってきたのは20分近くたってからだったのでした！もーこの十数分はヒヤヒヤのドキドキでした。（※信濃santaよんだゴタはちょっとロストしてしまったらしいです^^;）

こうしてついに私たちコナ・ウィンが念願の総合優勝を果たしたのでした。夜のBBQの時のビールは格別な美味しさでした。

やっぱり優勝という響きは最高！！